

Compte rendu de l'Assemblée Générale de l'ADSR du vendredi 28 février 2025

Présents : Gérard Sylvestre, Sylvie Sasson, Edith Sylvestre, Henri-Michel Guignard, Françoise Domas-Chollet, Yvette Bérard, Robin Alamichel, Stéphane Galdemas, Cathy Brest, Christophe Borel, Stéphane Baches, Elisabeth Baches, Robert Milon, Gaby, Caroline Vandierendonck, Vincent Vandierendonck ;

Excusés : Charles Daubas, Olivier Morel, Eric Ketley, Patrice Barat, Viviane Barat.

1 – Renouvellement du bureau

Les membres actuels ne sont pas renouvelables. A l'unanimité Sylvie Sasson et Stéphane Galdemas deviennent membre du bureau. Il est précisé que ce que nous appelons bureau est considéré comme le Conseil d'Administration de l'association ;

2 – Montant de la cotisation

A l'unanimité, le montant de la cotisation est fixé à 10€ par membre ;

3 – Saison inaugurale de l'Espace Saint-Roch

Le futur Espace Saint-Roch est en cours d'aménagement dans l'ancienne église du village, il devrait pouvoir être utilisé dès l'été prochain. Des projets d'animations et de manifestations sont en gestation. A l'unanimité il est décidé que l'ADSR proposera aux habitants une « scène surprise » qui pourrait être le moment « local » des différentes manifestations. Un groupe de travail est constitué sur cette question : Stéphane Bachès, Cathy Brest, Yvette Bérard, Françoise Domas-Chollet, Stéphane Galdemas, Myriam Gruber, 1ère réunion lundi prochain.

Stéphane Bachès se propose de réunir des archives pour une expo concernant l'ancienne église, un appel aux documents sera lancé aux habitants ;

4 – Vestiges

La mairie vient de recevoir un refus du Département concernant la subvention demandée pour la mise en sécurité des vestiges. Ce dossier avait été monté par l'ADSR, notamment par Henri-Michel Guignard. Il a été demandé la raison de ce refus. Nous attendons la réponse... Il ne faut pas abandonner ce projet et voir comment le relancer en fonction de la raison du refus.

Il y a plusieurs possibilités : projet vu à la baisse, travail de bénévoles (associations spécialisées), appel aux sponsors...

5 – Présentation des comptes

Les comptes sont approuvés, on a 92,70€ en caisse, pas beaucoup, mais suffisant pour les affaires courantes ;

6 – Vide église

Yvette Bérard présente les résultats du vide église : pratiquement tous les objets ont trouvé preneur, principalement des Rochebaudinois. Seul reste l'harmonium. Les ventes ont rapporté 2700€. Un chèque de 2500€ a été remis à la paroisse qui avec cet argent doit

doter la Chapelle de Sénisse d'un autel en bois, les 200€ restant sont donnés à l'ADSR en remerciement de son investissement sur cette action.

L'Assemblée générale se termine par un repas partagé.

NB : A l'issue de l'AG, le bureau s'est réparti les fonctions suivantes :

Gérard Sylvestre : Président,

Henri-Michel Guignard : Vice-Président, en charge du site internet

Sylvie Sasson : Trésorière

Stéphane Galdemas : Secrétaire

Le Président

Gérard Sylvestre,



Le Secrétaire
Stéphane Galdemas

